
 

第3回おしゃべり会アンケート結果（川崎） 

 

 

会に参加してのご感想等ありましたらお願いします。6 件の回答 

 

情報収集にもなりましたし、体験談をきくことにより、勇気が涌いてきました。幹事の方の体験談も

大変参考になりました！本当にありがとうございます。 

同じ目的でがんばっている仲間ができた感じでうれしかったです 

幹事の方々、子育て、妊娠中でお忙しい中ありがとうございました！ 参加者の方と比較して、42歳

で1人目妊活なのはかなり厳しいんだなぁと思いました。 もう少し早い時機に参加したかったです。 

参加者の方々のお話を聞くことで、為になる情報を頂けたり、治療をがんばる元気を頂けました。 

着床前診断に関して、すでに経験されている方が多く、これから行うものとして勉強になりました。 

ボランティアで活動して下さっている幹事の方々に感謝申し上げます。 

 

 

 

 



 

②開催場所について何かご意見、ご希望があればお願いします。 

6 件の回答 

 

適切な場所であったとおもいます。 

駅近で大変助かりました！ 

川崎は駅近で良かったです。 

都内近郊だと有難いです。 

駅から近く、開催場所としては、都内の人も神奈川県内の人も参加しやすと思いました 

東京での開催があれば参加させていただきたいです。 

 

 

③開催時間について何かご意見、ご希望があればお願いします。 

6 件の回答 

 

ちょうど良い時間帯だと思います。 

時間はちょうど良いと思います 

今回の時間帯でちょうど良かったです。 

週末の昼間が有難いです。 

日曜という設定が嬉しかったです。土曜日は子どもの習い事など予定が埋まっていて参加したくても

できないことが多いので。 

ちょうど良いと思います 

 

 

 



 

 

⑤患者の会に対するご要望･期待する事･アイデア等、何かありまし

たらご意見お願いします。2 件の回答 

 

参加するまで結構勇気が必要でした。大人数はなかなか集まらないものですね。 費用はかかっても

いいのでもう少し軽い感じのお誘いで、tea time会があるといいなと思いました。 何度も参加してい

い雰囲気で。 

今回初めて参加したので、いまいちどのような方がいらして、どこまで個人治療歴を公開してよいか

迷いました。実際に行ってみると、真摯に向き合っている前向きな方が多く、大変勉強になりまし

た。近い将来、大谷レディース以外でも、PGT-Aで妊娠された方の話を聞いてみたいです。 

 

 

 
 

上記参考にしている中で具体的なサイト名やアカウント名、書名等

があれば教えてください。1 件の回答 

 

アメブロ 

 

 


